



Viernes, 8 de julio de 2022

El Gobierno de Asturias autoriza un gasto de 4,2 millones para contratar las obras del centro de salud de Sotrondio

- **El nuevo equipamiento contará con casi mil metros cuadrados más que el actual en la parcela del antiguo teatro Virginia**
- **Aprobada una partida de 2,8 millones para renovar equipos tecnológicos en el HUCA y el Hospital Universitario de Cabueñes**

El Consejo de Gobierno ha aprobado un gasto de 4.253.712 euros para la construcción del nuevo centro de salud de Sotrondio, en el concejo de San Martín del Rey Aurelio. Esta partida permitirá licitar las obras del equipamiento, que se construirá en la parcela del antiguo teatro Virginia y se ejecutará con financiación del programa operativo del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).

La parte asistencial superará en casi mil metros cuadrados la superficie del centro actual e incorporará un área completa de atención a la mujer con dos consultas, sala de preparación al parto de 40 metros cuadrados y zona de espera independiente, así como unidades de salud bucodental, fisioterapia y urgencias.

El espacio destinado a salud bucodental incluirá las consultas de odontología e higiene dental. Por su parte, el dedicado a fisioterapia incorporará una consulta y un gimnasio de 70 metros cuadrados. Además, en el área independiente reservada para las urgencias habrá consultas para medicina y enfermería, sala de observación y estancia para profesionales de guardia.

El nuevo equipamiento tendrá, además, 4 consultas de medicina general, 3 de enfermería y otras tantas polivalentes, con sus correspondientes salas de espera. Por su parte, la unidad de pediatría constará de dos consultas y sala de espera singularizada. El centro dispondrá, asimismo, de una unidad de apoyo asistencial con zonas de extracción, de nuevas tecnologías y de tratamientos, así como con un área de administración mucho más accesible que ahora. Los servicios se completan con un espacio dedicado a la educación para la salud.

Además, los profesionales contarán con un área de personal específica y aparcamiento en el sótano.



Renovación de tecnología sanitaria

El Ejecutivo ha dado luz verde a una partida de más de 2,8 millones para la renovación de equipos sanitarios en el Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA) y el Hospital Universitario de Cabueñes (HUCAB). La inversión se destina a las siguientes iniciativas:

- La renovación de un equipo de resonancia magnética del HUCA por valor de más de 1,1 millones.
- La ampliación de un equipo de radiología vascular intervencionista para Cabueñes por 877.613 euros.
- La ampliación del equipo de cardiología intervencionista (sala hemodinámica) del HUCA por 870.232 euros.

La adquisición de estos equipos se financia con fondos europeos *Next Generation* del Plan de Inversión en Alta Tecnología (Inveat) del Gobierno de España. Este programa favorece la mejora de equipamientos del sistema sanitario público, especialmente en la red hospitalaria. La dotación final para Asturias asciende a 15,6 millones, dado que el Principado suma 2,7 a los 12,9 que llegan desde Europa. Estos fondos permitirán adquirir 17 equipos de alta tecnología, uno más de los previstos inicialmente, lo que permitirá habilitar una sala de hemodinámica en el Hospital Universitario de Cabueñes.